

# Austausch für die Mobilität der Zukunft

Kalletal tritt einem landesweiten Netzwerk bei.



Die Mitgliedsurkunden zeigen (von links) Mario Hecker und Henrike Sieker von der Gemeinde Kalletal sowie Hans-Jörg Düning-Gast und Achim Oberwöhrmeier vom Kreis.

FOTO: GEMEINDE KALLETAL

**Kalletal/Münster** (rad). Die Gemeinde Kalletal ist künftig in Sachen Mobilität gut vernetzt: Sie ist dem „Zukunftsnetz Mobilität NRW“ beigetreten. Bürgermeister Mario Hecker und Klimaschutzmanagerin Henrike Sieker haben am gestrigen Freitag in Münster die Mitgliedsurkunde aus den Händen von NRW-Verkehrsminister Hendrik Wüst in Empfang genommen.

Der Beitritt geht laut einer Pressemitteilung auf die Initiative von Klimaschutzmanagerin Sieker zurück. Kalletal ist nach Detmold die zweite Mitgliedskommune im Kreis Lippe. Auch der Kreis trat dem Netzwerk bei.

Das „Zukunftsnetz Mobilität NRW“ will den Angaben zufolge Gemeinden, Städte und

Kreis dabei unterstützen, ihre Mobilitätsentwicklung zukunftsfähig, sicher und nachhaltig zu gestalten. Drei regionale Koordinierungsstellen sollen den Informations- und Erfahrungsaustausch unter den Mitgliedern des Netzwerks sichern. Sie geben unter anderem Informationen über Förderprogramme weiter, bieten Fachtagungen an und begleiten Projekte.

Die Gemeinde Kalletal will nun unter anderem Maßnahmen zur Verkehrssicherheit umsetzen, sich verwaltungsintern in Sachen „Nachhaltige Mobilitätsentwicklung“ fortbilden und sich ums Thema „Mobilitätsmanagement“ kümmern. Die Mitgliedschaft im Netzwerk ist für die Gemeinde kostenfrei.

L7 29.02./01.03.2020